

BOLETÍN No. 207 ->>

26 de los proyectos derivados del programa EMPRENDEUAA 2013, han generado un total de 122 empleos directos: MAC.

La participación de los universitarios en actividades relacionadas a la cultura emprendedora ha ido en aumento: OVG.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continuará apoyando con decisión todas las actividades que promuevan la cultura emprendedora, pues es de suma importancia que la comunidad universitaria y sociedad en general, impulse la economía del país a través de proyectos empresariales que sean innovadores, que generen fuentes de empleo y de esta forma, logren consolidar a México; manifestó el rector Mario Andrade Cervantes durante una reunión que sostuvo con Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos; durante la cual, compartieron resultados y datos relacionados a diversas actividades de emprendedurismo que realiza la Institución.

En este encuentro, Andrade Cervantes comentó que la participación de los universitarios en programas que fomentan el emprendedurismo es cada vez mayor, como lo ha sido EMPRENDEUAA, donde apuntó que en su edición 2013, se inscribieron alrededor 40 proyectos empresariales, reuniendo cerca de 111 estudiantes de bachillerato, licenciatura, académicos, egresados y público en general.

En este sentido, indicó que de los 40 proyectos inscritos en EMPRENDEUAA 2013, 23 corresponden al sector de Comercio y Servicios; 10 en Desarrollo Tecnológico y Procesos Productivos; así como 7 en Impacto Social y Ambiental.

Asimismo, Mario Andrade Cervantes informó que 26 proyectos derivados de este programa han generado un total de 122 empleos directos, siendo estos indicadores un motivo para que la Institución continúe apoyando a los emprendedores de la comunidad universitaria y población del estado.

Por su parte, Omar Vázquez Gloria expuso que la participación de los universitarios en actividades relacionadas al emprendedurismo ha ido en incremento, colaborando alrededor de 425 alumnos de nivel bachillerato y licenciatura en pláticas, talleres, paneles, charlas, conferencias y cursos.

Aunado a ello, manifestó que gracias a estos programas, se está despertando en el estudiantado la cultura emprendedora y desarrollando una actitud visionara que lleve a la consolidación de ideas que contribuyan al impulso económico de México, el estado y la región.

En este tenor, Omar Vázquez Gloria agregó que las actividades emprendedoras que promueve

la UAA, deberán estar más ligadas a los contenidos curriculares, para que los alumnos experimenten desde su área de estudio, una sinergia entre lo social, económico, cultural y empresarial, para que de esta forma, consoliden ideas que se transformen en proyectos emprendedores, los cuales, tengan la capacidad de responder a las demandas que requiere la entidad, la región y México.

